

覚醒

発行日

令和4年2月4日

第16号

あけましておめでとうございます

今年もよろしくお願ひします。
今年の練習は、一月四日から始まりまし
た。まず始めに、年末に積もった雪の雪かき
を行いました。その後、練習に取り組みまし
た。今年も練習に一生懸命取り組み、目標達
成に向け頑張っていけます。



必勝祈願



一月八日には御嶽山御嶽神社に行き、必勝祈願をし
てきました。必勝祈願を通して、目標に対し、部員一人
一人の気持ちがひとつになり、これからの練習にも更に
熱が入ります。

三月に入ってすぐに練習試合があるので、まずは、そ
こに向けて日々の練習を頑張ります。そして、練習試合

アチーブメント学習会

今月も二十七日にアチーブメント学習会が
行われました。今回は、前回に作成したマンダ
ラチャートを見直し、自分の目標が合っている
のか確認をすることから始まりました。次に、
BUTな3Dを使わないや、目標を達成するた
に、ピラミッドで表した土台をまずしっかりし
ていこうなど、自分に何が足りていないか考え
ました。その後、手や腕の動作で自分の性格の
診断をしました。みんな楽しそうに行っていま
した。自分をしっかり分かった上で、目標を達
成できるよう頑張っていけます。



でも勝利にこだわり、春の大会に繋がるような試合
をしていきたいです。



仲間作りトレーニング

二十七日には、生徒会執行部主催の仲間作りトレーニング
が行われました。生徒会執行部には4名の野球部員がおり、
企画から運営まで先頭に立って頑張りました。今回は、ワー
ドウルフというゲームを行いました。このゲームはコミュニ
ケーションがとても大切で、班員の中には内気な性格の生徒
もいましたが、その中で声を掛けてあげるなど、率先して行
動することが出来ました。今回の活動を通し相手の変化に
気づくなど、コミュニケーションの大切さが分かりました。



1月生まれ今年の目標

和久智哉
自分は今年が最後の年です。キャプテンとしてエース
としてチームを引っ張っていき、目標を達成します。

